



México, D.F. A 27 de diciembre de 2011.- La Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas (FMAS), la cual es presidida por Rogelio Flores Aguilera, mantuvo la unidad entre deportistas, entrenadores y miembros del Consejo Directivo, con el sello distintivo de crecimiento y cumplimiento de las actividades desarrolladas a lo largo de 2011 a través de los Comités Técnico, Científico, Deportivo y de Seguridad Acuática. Rogelio Flores Aguilera adelantó que el programa de actividades del año entrante estará pleno de acciones de corte nacional e internacional, de ahí la importancia de la reunión que sostuvo el Consejo Directivo y los encargados de cada una de las Comisiones a principios de diciembre en las instalaciones de la Confederación Deportiva Mexicana (CODEME).

Por si fuera poco, en este diciembre todavía se cerró a tambor batiente la presencia de FMAS en la entrega de la estatuilla Luchador Olmeca, que en esta ocasión se entregó a la competidora Violeta Amapola Nava Galindo, gracias a su excelente cuarto lugar en la especialidad de apnea estática en el sexto Campeonato Mundial de Actividades Subacuáticas organizada por la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas (CMAS) celebrado en Tenerife, España.

Dicho premio es entregado por CODEME año con año a lo más destacado de las federaciones afiliadas a tan importante organismo confederado.

En otro orden de ideas, Flores Aguilera hizo mención especial a la labor realizada por la bióloga María Clotilde Zeckua Ramos por que llevó en alto la representación de FMAS a la reunión que sostuvo el pasado mes de noviembre con integrantes del Centro Regional de Investigaciones Pesqueras en Ensenada (CRIP), perteneciente al Instituto Nacional de Pesca.

Por espacio de una semana, Clotilde Zeckua llevó a cabo intensas sesiones de trabajo estando presente, la doctora Alma Rosa Juárez García, Directora del CRIP-Ensenada, siendo también anfitrión Gerardo Sierra Tirado, Presidente de la Asociación Estatal de Actividades Subacuáticas de Baja California.

Además, la también vice presidenta de FMAS, Zeckua Ramos, se presentó ante estudiantes de la Facultad de Ciencias Marinas de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), para dar a conocer sus cursos y fomentar el buceo como actividad deportiva en el estado.

En dicha sesión, María Clotilde Zeckua Ramos, mencionó que el motivo principal de su visita a la ciudad, fue el tener un acercamiento con la planta general de UABC, para que conozca la estructura del deporte de buceo fuera de México y así poder establecer convenios para que todos aquellos investigadores que utilizan el buceo como herramienta de trabajo, estén avalados a través de una certificación nacional e internacional.

Zeckua también confirmó citas con industrias pesqueras locales, en las cuales se planea informar y orientar a los trabajadores para implementar esta capacitación y, de esta manera, evitar uno de los principales problemas del buceo comercial: la inseguridad en el trabajador debido a su falta de información teórica y capacitación deficiente.

El aula magna de dicha facultad albergó a poco más de 40 estudiantes e investigadores, quienes se mostraron interesados en las actividades que realizan las mencionadas asociaciones, para promover la certificación de buzos en toda la región.